

Erster Höhr-Grenzhäuser Wochenmarkt sehr gut besucht

Gemütliches Marktfeeling lud zum Schlendern und Verweilen ein

Buntes Treiben bei schönstem Wetter auf dem ersten Höhr-Grenzhäuser Wochenmarkt



Musikalisch umrandet wurde der Nachmittag durch das Duo Strings2Voices. (Foto: -MIH-)

Höhr-Grenzhausen. Nach monatelanger Planung und Organisation war es endlich so weit. Auf Initiative des Gewerbevereins „Pro Höhr-Grenzhausen“ und mit Hilfe und Unterstützung engagierter Bürger, Immobilienbesitzern und Gewerbetreibenden, die sich für die Innenstadtbelebung einsetzen möchten, sowie mit Hilfe der Verwaltung und des Quartiermanagements, ging der erste Höhr-Grenzhäuser Wochenmarkt an den Start. Die Theorie wurde in die Praxis umgesetzt und mit Leben gefüllt. Und das, wie sich herausstellte, mit großem Erfolg.

Auf dem Markt erwarteten die Besucher neben einem reichhaltigen Angebot an frischem Obst und Gemüse auch feine Fleisch- und Wurstspezialitäten, Honig und weitere aus Honig hergestellte Erzeugnisse, ein Feinkoststand, Eier, Nudeln sowie ein großes Angebot an Gewürzen und den unterschiedlichsten Gewürzmischungen. Eine Vielfalt regionaler Produkte wurde den Marktbesuchern geboten.

Quelle: Blick aktuell Koblenz, 02.05.2018